



Esclime

Premier challenge de la Ville de Créteil



Depuis six ans, l'USC Escrime organise la première épreuve de fleuret du championnat départemental. Cette épreuve, qui se tiendra le dimanche 9 octobre, à partir de 8h, au gymnase Nelson-Paillou, porte désormais le nom de Challenge de la Ville de Créteil. Elle réunira 16 catégories avec près de 200 tireurs, des poussins aux vétérans, garçons et filles. L'entrée est libre. "L'an dernier, avec une dizaine de titres et podiums, nous avons terminé premiers au classement du Val-de-Marne, rappelle José Conésa, président de l'USC Escrime. Cette première compétition est une mise en jambes qui permet d'acquérir de l'expérience pour ceux et celles qui se lancent dans le bain des compétitions. Pour les anciens, c'est l'occasion de garder le contact." Avec, pour certains, l'objectif d'une épreuve de sélection interrégionale en novembre prochain.



Cet été, les escrimeurs cristoliens ont réalisé un parcours honorable lors du championnat de France. Julie Coteaux, junior, a terminé 66^e, et le minime, Rafaël Planchon, s'est classé 65^e. Quant au maître d'armes, François Debrand, il s'est hissé à la 5^e place du championnat de France vétérans après s'être classé 28^e au championnat d'Europe. Cette année, figurent à ses côtés deux nouveaux maîtres d'armes : Philippe Neme et Julien Santandrea. Ils entraîneront les adhérents, notamment sur les créneaux horaires du samedi.

Karaté

Cap sur la Tunisie

Cinq karatékas cristoliens figurent parmi les 17 Val-de-Marnais sélectionnés par la Ligue pour disputer une rencontre amicale en Tunisie. Celle-ci se tiendra le samedi 8 octobre à Hammamet. Jean-Louis Philippe (champion du Val-de-Marne), Jean-Paul Calcar (champion de France en corporation 2005), Mhani Ziane, Zina Sid-Mohand et Angeline Lepresle seront du voyage. Ils vont se frotter aux juniors tunisiens sélectionnés pour le championnat du Monde junior. Cette semaine de stage, encadrée par Soufiane Sankhon et Yann Baillon, le sélectionneur de la Ligue, servira de préparation à la Coupe de France qui aura lieu au Palais des sports de Thiais, les 29 et 30 octobre.



Jean-Paul Calcar, champion de France en corporation 2005 et Jean-Louis Philippe, champion du Val-de-Marne.